

Durchhalten ist angesagt!

Bis Ende April gilt vor allem eines: durchhalten, um das Virus bestmöglichst einzudämmen und die von der Bundesregierung gesetzten Maßnahmen konsequent einhalten!

Bitte verlassen Sie das Haus nur, wenn einer dieser vier Gründe auf Sie zutrifft:

- 1) um zur Arbeit zu fahren/gehen (sollte dies nicht von zu Hause möglich sein)**
- 2) dringende Besorgungen erledigen**
- 3) anderen Menschen helfen**
- 4) in besonderen Ausnahmefällen (frische Luft, Sport im Freien)**

Weiters wurde heute bekannt gegeben:

- Ab 14. April sollen kleine Geschäfte bis 400 m² und Bau- und Gartenmärkte öffnen
- Ab 1. Mai sollen alle Geschäfte für den Verkauf von Waren wieder öffnen (unter strengen Maßnahmen)
- Matura und Lehrabschlussprüfungen finden statt
- Schulen voraussichtlich bis Mitte Mai geschlossen
- KEINE Veranstaltungen bis Ende Juni
- Verpflichtender Mund-Nasen-Schutz in Supermärkten und in öffentlichen Verkehrsmitteln
- Keine Familienfeiern zu Ostern (nur mit Menschen, mit denen man sowieso im Haushalt wohnt)



**Zu Hause bleiben – gesund bleiben
Gib dem Virus keine Chance!**

Der beste Schutz für uns alle: Schutzmaske tragen – möglichst oft Hände waschen – Abstand halten. Und gut überlegt einkaufen – wer einen kleinen Vorrat hat, muss nicht jeden Tag einkaufen gehen.